



UJ Clasificados

compras EU

Suscríbete



EL UNIVERSAL

Iniciar sesión

Activar epaper

Pagar suscripción

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Colombia



Colombia

Ecopetrol dejará de hacer fracking en Colombia y terminó alianza con ExxonMobil

La estatal anunció que comenzó el proceso para deshacer pilotos de fracking en Santander. Le contamos qué implica esta decisión.



Ecopetrol, antiguamente Empresa Colombiana de Petróleos S.A. es la primera compañía de petróleo de Colombia.



Escuchar Artículo

00:00

00:00

mow

EL UNIVERSAL Y COLPRENSA

09 de noviembre de 2022 11:50 AM

@ELUniversalCtg



El Gobierno de Gustavo Petro ha sido enfático en su posición frente al fracking: se ha opuesto al uso de esta técnica de para la producción de hidrocarburos; pues bien, Ecopetrol anunció que la compañía inició el proceso para deshacer los contratos de proyectos no convencionales en Colombia, entre ellos el fracking.

Felipe Bayón, el presidente de la compañía petrolera, precisó que finalizó su alianza con ExxonMobile, compañía con la que tienen a cargo los pilotos de 'fracking' en Puerto Wilches, Santander. [Lea aquí: ¡En su mejor racha!](#)

Ecopetrol creció un 150% a septiembre

"Formalmente, pedimos a la Agencia Nacional de Hidrocarburos la suspensión de los términos de los contratos por un periodo de 90 días, estamos esperando respuesta. Esto tiene la intención de darle a la ANH y al Gobierno tiempo para sentarnos y mirar el tema de los no convencionales", explicó Bayón en la rueda de prensa.

Más Leído

nov 09 - 16:12
Video: 'Pechiche' y 'el Menor', los presuntos asesinos de padre e hija

nov 09 - 15:44
Modifican decreto que prohíbe parrillero hombre en toda Cartagena

nov 09 - 17:49
Verónica Alcocer, esposa de Petro, pidió cancelar las fiestas. ¿Qué le dijo Dau?

nov 09 - 18:39
Encerró a su hija en un cuarto 8 años, solo para que el papá no la viera

nov 09 - 15:55
Carlos Antonio Vélez se metió con Borré y su esposa y deberá retractarse

Bayona hizo hincapié en que desde **Ecopetrol** se mantienen en la decisión de pedir la suspensión, es decir, “pisamos el freno con los no convencionales. Si el Gobierno y el Congreso toman la decisión de que no se hagan en el país, **Ecopetrol** no va a hacer no convencionales”.

Dijo que la compañía petrolera ya ha deshecho los acuerdos con ExxonMobile para intercambios de participaciones en los bloques “y estamos deshaciendo los acuerdos. Estamos actuando de manera congruente y coherente con ese mensaje de no hacer no convencionales en Colombia”.

Freno a los pilotos

“Se busca abrir un ‘compás’ de espera mientras se determina el futuro de los pilotos”.

Con esta afirmación, **Ecopetrol** anunció a mediados de septiembre que busca la suspensión temporal de los pilotos bajo procesos de extracción no convencionales, conocidos como ‘fracking’ o técnica de fracturamiento hidráulico.



Felipe Bayona, presidente de **Ecopetrol**.

La petrolera estatal le solicitó a la Agencia Nacional de Hidrocarburos suspender los dos contratos por un plazo de 90 días. El primer piloto se llama Kalé, que cuenta con un presupuesto de inversión de 76 millones de dólares, de acuerdo con la petrolera. El pasado 27 de marzo, la Anla aprobó la licencia ambiental para este proyecto.

El segundo piloto se llama Platero, operado por **Ecopetrol** y ExxonMobil. Tiene una inversión de 56 millones de dólares. La licencia de este proyecto todavía continúa en trámite.

MULTIMEDIA

¡Ojo con Águilas Doradas!; vuela alto y es líder de su grupo

[Galería] Sábado de lluvias en Cartagena: así lucen algunos sectores

10 AÑOS DEL CASO OBÉDIENTE
TATIS TE CUENTA: el día que García Márquez recibió la noticia del premio Nobel

☰ NOTICIAS RECOMENDADAS



COLOMBIA
Presunto abusador de Transmilenio fue asesinado a golpes: Medicina Legal
Nov 08 - 17:22



COLOMBIA
Conozca la razón por la que Esperanza Gómez irá a audiencia
Nov 08 - 18:00

← ● ● →

Esta decisión se toma una vez ya pasó cerca de un mes desde que la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, radicara junto a la cartera de Ambiente un proyecto de ley que busca prohibir esta práctica en el país.

Los dos proyectos contemplan la realización de operaciones en Puerto Wilches (Santander). Estos contratos buscan adelantar la técnica 'fracking' para encontrar información científica, social, ambiental, técnica y operacional que después le puede servir al Estado para desarrollar la política de yacimientos no convencionales. [Lea además: "La directriz para la Junta Directiva es elevar el valor de Ecopetrol": Petro](#)

Las razones

¿Por qué **Ecopetrol** solicitó suspender los pilotos? De acuerdo con un comunicado, la compañía indicó que los dos contratos tienen derechos y obligaciones legales para el contratista, por lo que pretenden continuar, pero dándoles un manejo adecuado.

"En la actualidad no se han hecho obras civiles ni actividades operativas en los dos proyectos. **Ecopetrol** siempre ha sido respetuoso de las autoridades y de las instituciones y su actuación seguirá siendo conforme a esta premisa. Es y seguirá siendo promotor del desarrollo económico y social en la región del Magdalena Medio", señaló la empresa estatal en el comunicado.

Asimismo, se comprometió a continuar los diálogos con las comunidades de Puerto Wilches.

 Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

ECOPETROL GUSTAVO PETRO FRACKING

☰ NOTICIAS RECOMENDADAS



COLOMBIA
La Andi ratifica a Bruce Mac Master como su presidente
nov 09 - 17:45



COLOMBIA
Por repartir sobornos: esta es la condena impuesta al empresario Carlos Mattos
nov 09 - 17:34



COLOMBIA
¡De milagro! Bebé se salvó de morir al caer de un quinto piso con su padre
nov 09 - 17:25

● ●

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Taboola Feed





Con OLX Autos vendes tu compañero de viaje sin salir de casa. Te...

OLX Autos | Patrocinado



Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en Mercado Libre...

Consejería Financiera | Patrocinado



"Se le olvidó cuando pidió cacao": diversas reacciones al ataque de Dau a Duque

Tras los aplausos de simpatizantes y las risas de algunos, muchos han fruncido el ceño con lo dicho por el alcalde de Cartagena: "Duque solo venía a mamar r..."

El Universal



TARRA'O - BRIEF ALGODÓN DIRU-1 Negro Básico-2 Blanco Básico-7 Gris Humo Básico 75511

\$ 18.000

Daftii | Patrocinado

COMPRAR

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINION
SUCESOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO

BLOGS
CINE
CIUDADANO REPORTERO
CLASIFICADOS
CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
MEDIKIT
FENALCO

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER - SUSCRIPCIÓN DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA